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DEPARTEMENT DU GERS 
_____ 

COMMUNE DE  
CAZAUX-SAVES 

 REPUBLIQUE FRANÇAISE 
_____ 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL 
SEANCE DU 2 NOVEMBRE 2020 

 

L’an deux mil vingt, le lundi 2 novembre, le Conseil Municipal de Cazaux-Savès s’est réuni en session publique ordinaire 
dans la salle des fêtes de la commune sous la présidence de M. Vincent MARTINAUD, maire, sur convocation préalable 
en date du 27 octobre 2020. 

Etaient présents : M. Vincent MARTINAUD, M. Fabrice DUCHENE, M. Nicolas VIGEON, Mme Carole BLANC, Mme 
Véronique BRUMAS-RETAILLEAU, M. Ghislain de CASTELBAJAC, Mme Flore LECLERQ-VEAUX, Mme Laure LESCAL, M. 
Nicolas NADAL, Mme Corine PERALS,  

Etaient excusés ou absents : M. Christophe OUEYTE (ayant donné pouvoir à M. Vincent MARTINAUD) 

Secrétaire de séance : Mme Flore LECLERCQ-VEAUX 

*** 

Procès-verbal du Conseil Municipal du 21 septembre 2020 adopté à l’unanimité. 

Délibérations à l’ordre du jour : 

1. Décision modificative n° 1 – modification des crédits des opérations d’ordre : le Conseil Municipal, à 
l’unanimité, PREND la décision modificative n° 1 pour annuler les crédits sur le chapitre 040 et les prévoir sur 
le chapitre 041 

2. Décision modificative n °2 – vote d’un budget supplémentaire : le Conseil Municipal, à l’unanimité, donne 
mandat à Monsieur le maire pour  

 Modifier la délibération d’affectation de résultat 2019 

 Procéder au vote d’un budget supplémentaire reprenant précisément les résultats 2019 et équilibrant 
l’opération d’ordre, conformément aux recommandations de la Trésorerie 

3. Opposition au transfert de la compétence PLU à la communauté de communes adoptée à l’unanimité 
4. Autorisation du recrutement d’un agent contractuel adoptée à l’unanimité afin de répondre à un 

accroissement temporaire d’activité liée à la crise sanitaire du COVID-19 
5. Renouvellement de la délégation des compétences optionnelles au SDEG adopté à l’unanimité 

Informations et suivi des dossiers : 

a) Commission de contrôle des listes électorales : désignation des membres de cette commission 
b) Avancement du chantier de réhabilitation de l’ancien presbytère : 

 Visite d’avancement du chantier prévue le 26/11/20 avec les acteurs des structures d’accueil, 
poursuivie par une réunion de réflexion sur l’aménagement extérieur 

 Choix des enduits en cours 
c) Adressage postal : réflexion sur la dénomination des voies en cours 
d) Site internet communal : avant-projet établi, hébergement en cours de contractualisation, puis maquettage du 

site à réaliser 
e) Curage du Bigo : intervention prévue en 2021 
f) Entretien du village : intervention en cours au cimetière, cahier des charges à finaliser 
g) Gestion des déchets : 

 Aires de collecte : incivilités toujours présentes, actions en cours au niveau du SICTOM 

 Déchets verts : rappel à la réglementation à diffuser, solution de mise à disposition d’une benne non 
retenue 

h) Sécurisation entrée du village RD39 Caumont : réflexion à mener vers mi-novembre sans attendre les résultats 
de dépouillement du radar pédagogique, mise en place d’un radar pédagogique à étudier 

i) Chats errants : 

 Diffuser une information de sensibilisation de la nécessité de réguler la reproduction  

 Etudier la possibilité d’une campagne de stérilisation via une association spécialisée 
j) Maison DUTHIL / association L’ESSENTIEL : acquisition prématurée vs la maturité du projet de dynamisation du 

village, réflexion à approfondir. 
k) Reprise des illuminations du village : 

 Responsabilité de l’illuminations du village transférée du Comité des fêtes vers la municipalité 

 Choix des décorations et illuminations à acheter pour cette fin d’année 
l) Infrastructure de réserves d’eau et de bouches anti-incendie sur la commune : action en cours au niveau de 

l’intercommunalité 
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m) Projet d’institution et d’exercice du Droit de Préemption Urbain (DPU) : réflexion à lancer sur des projets 
« urbains » ou de « renouvellement urbain » 

Questions diverses : 

 Mutualisation de services et achats groupés au niveau CCS : devis demandés pour défibrillateurs et machines 
à désherber. 

 Panne d’éclairage public dans la rue du lotissement du Bouas depuis plusieurs mois : une réparation était 
prévue ce jeudi 29/10, mais la panne demeure ; cette dernière sera remontée à nouveau. 

 Embâcle : le département a bien identifié ce point dans les priorités à traiter. 

*** 


